



De Octubre a Diciembre del 2019

PRINCIPALES ACCIONES DEL INSTITUTO DEL DEPORTE

Deporte de todos y para todos. Se impulsa al deporte y a las actividades de deporte adaptado con apoyos a los atletas más destacados. Se otorga apoyo efectivo y con material deportivo a las disciplinas de ajedrez, Tae Kwon Do, Basquetbol, fisicoconstructivismo, natación, atletismo, jiu-jitsu, fútbol americano, flag football, tenis, tenis de mesa, box, rugby, fútbol, ciclismo y golf.

Se ha otorgado **\$1'491,276.75** pesos siendo **beneficiados mas de 500 atletas**. Destaca Andy Guerrero medalla de bronce en Parapanamericanos Lima Perú. David Yerves Ku representa a México en Abierto Internacional Paradanza deportiva en Polonia (danza deportiva en silla de ruedas) gana bronce. Destaca Ángel Cruz en Paralimpiadas con medalla de plata en los nacionales. Material de box Gym SM 94. Uniformes equipo liga femenil Basquetbol. Béisbol inclusivo (deporte adaptado).

Eventos deportivos de alcance municipal estatal y nacional. Eventos de clase transmunicipal o de alcance estatal y nacional desarrollados en el municipio.

15 carreras atléticas y eventos entre los que destacan Carrera "Date a Chance", Carrera Cruz Roja, Carrera Oxxo, Carrera Jaguares, Gira de Golf 2019-20 con 130 jugadores, Liga fut7, Juegos Dep Escolares. Torneo Fem Voleibol, Carrera UT, así también la Carrera La Salle, Cancún Open Water, Carrera Anahuac, Carrera Circle 5K. Mas de **9,000 beneficiados**

Cursos de capacitación constante. Se realizan cursos de capacitación a promotores, entrenadores, árbitros y profesores del sector deportivo.

Se otorgó un curso de arbitraje para actualización de reglas de fútbol a 29 árbitros. Sumando a los cursos de apoyó con un Seminario de tae kwon do para profesores, deportistas y público en general, en la disciplina de tae kwon do. Curso de voleibol básico de la Federación Mexicana de Voleibol. Clínicas de fútbol a 24 entrenadores. **274 beneficiados**

Deporte incluyente para prevenir la violencia y Deporte con perspectiva de género e integración de Vecinos. Promover el deporte en zonas de alto riesgo con inclusión para prevenir la violencia, implementando actividades deportivas como Fut-beis, ajedrez, juegos de mesa y pláticas de prevención del delito con perspectiva de género. La participación de mas de **1244 asistentes**.

Deporte adaptado y Paralimpiada Municipal con rumbo a la estatal, regional y nacional. Coordinar, fomentar y organizar las actividades de deporte adaptado, así como el registro en el instituto del Deporte de asociaciones y atletas.

En las actividades de Deporte adaptado se ha apoyado y coordinado eventos, como en el que han participado mas de **360 deportistas** del municipio en el pre selectivo de paraatletismo para ciegos y sordos, paranatación y paradanza deportiva.

Infraestructura deportiva y mantenimiento. Realizar el mantenimiento preventivo y/o correctivo que se considere necesario en las instalaciones deportivas así como el diagnóstico de las condiciones de las instalaciones deportivas.

Para la conservación de las instalaciones deportivas se ha dado mantenimiento a más de **71 espacios deportivos** con un costo mayor de **\$15'829,191.78** pesos en el 4to Trimestre, que consta de reparaciones en baños, sistema eléctrico, alumbrado con la reparación e instalación de lámparas, pintura de canchas, mantenimiento de campos y limpieza en general. Mantenimiento y remodelación de ring de box SM 94.

Usuarios **beneficiados 24620**



Premio al Mérito Deportivo. Premiar a los deportistas que por su dedicación y esfuerzo hayan representado en forma destacada a nuestro Municipio, Estado o al país en eventos de alto nivel. Los premios en las diferentes categorías: Mejor Deportista, Deporte Adaptado, Mejor Entrenador, Deporte en Conjunto, Promotor Deportivo, Maestro de Educación física, Prensa Deportiva, Comité Deportivo.

Con recursos municipales el premio al Mérito a estos deportistas este año tuvo un alcance aproximado indirecto de **1900 deportistas** sumando todos los del entorno, influencia, de la misma liga o asociación por cada atleta premiado. Es decir en un cálculo aproximado los beneficiados indirectos son: 200 natación, 50 paranatación, 150 entrenador, 600 deporte en conjunto, 300 promotor, 200 maestro, 100 prensa, 300 comité Deportivo.

Maratón Internacional Nocturno de Cancún. Maratón Internacional de Cancún Rock and Roll 2019, en sus categorías de 42, 21, 10 y 5 km, logra juntar deportistas de todo el país e internacionales. El número de participantes, cada vez es mayor esto implica una mejor logística e infraestructura.

Participaron **2053 mujeres y 2434 hombres** en las distancias de 5 km, 10 km, 21 km y 24 km. Se registraron 39 nacionalidades participantes. La asistencia al evento fue de poco más de 13,400 personas considerando que cada corredor va acompañado de al menos 2 personas. El costo del evento fue de más de **\$7'090,000** pesos de inversión municipal. Se realiza al fusionarse con la marca "Rock 'n' Roll" reconocida por realizar más de 30 carreras alrededor del mundo.

Olimpiadas en su etapa municipal rumbo a la estatal y nacional. De acuerdo a la convocatoria Estatal y Nacional de CONADE y del programa establecido en el Instituto del Deporte, se dan las etapas municipal con la participación de más de **10,000 atletas** de los que salen **800 deportistas** seleccionados para el proceso de selección estatal y regional reciben apoyo por parte del Instituto del Deporte con recursos municipales de uniformes deportivos y transportación. Los **seleccionados** del municipio en las etapas Estatal llevan ganado 11 medallas de oro, 8 de plata y 10 de bronce ganadas en la representación Nacional.

Registro de uso en Instalaciones del Deporte. Se registran en el Instituto del deporte para uso en 73 instalaciones deportivas para actividades con **65,000 usuarios** de diferentes eventos en los espacios deportivos del municipio de Benito Juárez.

ATENTAMENTE

Lic. David Martínez González
Director General del Instituto del Deporte



H. AYUNTAMIENTO
DE BENITO JUAREZ
2018-2021



INSTITUTO DEL
DEPORTE